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Reggio Emilia, lunedì 23 luglio 2018

Consiglio  comunale  –  Risposta  dell’assessore  Pratissoli  all’interpellanza
presentata dal consigliere Bertucci sulla sicurezza dei pedoni

L’assessore alla Rigenerazione urbana del Comune di  Reggio Emilia  Alex Pratissoli è
intervenuto quest’oggi in Consiglio comunale, in risposta all’interpellanza del consigliere
Gianni Bertucci sulla sicurezza dei pedoni.

“L'Amministrazione  comunale  di  Reggio  Emilia  -  ha  detto  l’assessore  Pratissoli  -  ha
condiviso la richiesta formulata dai cittadini e la necessità di intervenire per la messa in
sicurezza del percorso pedonale su via dei  Templari.  A tal  fine, il  Comune ha fatto
formale richiesta ai soggetti attuatori di Parco Ottavi per modificare il progetto delle
opere di urbanizzazione del comparto, inserendo il tratto di pista ciclopedonale su via
dei  Templari  fino a via  Gorizia,  originariamente non previsto nel  progetto esecutivo
autorizzato e in gran parte realizzato. Tale intervento ricade infatti nelle aree comuni
del piano urbanistico attuativo e pertanto non è legato alla realizzazione dei singoli lotti
residenziali, bensì al completamento delle opere di urbanizzazione dell'intera area. I
soggetti attuatori si sono resi disponibili a presentare una Scia di variante al permesso di
costruire delle opere di urbanizzazione inserendo il tratto di pista ciclabile in questione,
facendosi carico della sua realizzazione. A seguito della sua approvazione da parte degli
uffici competenti si procederà alla realizzazione già nei prossimi mesi prima del collaudo
definitivo delle dotazioni territoriali dell’area”.


